

永年在職議員を表彰

西田智男議員及び中山富夫議員におかれましては、25年という長い間、市議会議員として在職され、常に市政のために尽くし、市民福祉の増進に努められました。

本市議会はその功勞に対して敬意を表し、令和2年6月議会の最終日に永年在職議員表彰に係る決議を行いました。

また、6月議会閉会后、本会議場において実施した表彰伝達式では議長から表彰状が贈られ、市長からは永年の功勞に対する感謝状が贈呈されました。



▲中山富夫議員



▲西田智男議員

現地調査を実施しました

これまで多くの議員が一般質問等で取り上げてきた市道鹿島山 downhill (山前アンダー) が今年5月24日に開通しました。

本市議会ではこれに先立ち、5月22日に現地での調査を実施し、冠水対策の設備等について確認を行いました。



▲ポンプ室にて

各種会議への出席状況等

本市議会では、市当局からの依頼により、議員が監査委員など24の委員等に就任しています。こうした各種委員の会議出席状況など、議員の活動状況をお知らせします。

【令和2年3月24日から6月23日の状況】

- 各種委員の会議への出席 25回
- 講師派遣依頼による議員の派遣 1回

会派名が変わりました

令和2年6月16日付をもって、次のとおり会派名を変更した旨届出がありました。

あしかが自民党議員会

(旧 未来クラブ)

迅速な災害対策支援を目指して…

足利市議会災害時対策訓練を実施しました

昨年本市でも大きな被害が発生した令和元年東日本台風など、昨今の自然災害は激甚化しています。そうした中、災害時に市民の生命と財産を守るためには、平時からの備えと体制づくりが重要となることから、本市議会では災害発生時に速やかに災害対策支援に当たれるよう、災害対策支援本部の立ち上げや災害情報収集等の訓練を実施し、被災時における議員の行動等を確認しました。



▲災害対策支援本部での訓練 (6月27日)